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（裏面に続く）

学校設置協議会（第５回）の出席状況

学校設置協議会（第５回）での議題

御幸森まちづくり協議会 １名 中川地域まちづくり協議会 ２名

御幸森小学校PTA ２名 中川小学校PTA ２名 合計７名

【定数】

● 御幸森まちづくり協議会 および 中川地域まちづくり協議会からの推薦を受けた方（各２名）

● 御幸森小学校PTA および 中川小学校PTA からの推薦を受けた方（各２名）

● 校名の検討について

● 通学路の安全対策について

● その他

御幸森小学校・中川小学校 学校設置協議会 第５回が開催されました

生野区では、教育環境の充実、子育て環境の充実、災害に強いまちづくりを通じて、まちの活性化をめざす「生野

区西部地域学校再編整備計画」を推進しています。

新たな学校づくりに向け、御幸森小学校と中川小学校の学校再編について協議する場として、「御幸森小学校・

中川小学校 学校設置協議会（以下、「設置協議会」といいます）」が平成31年３月８日に発足されました。

本紙では、令和２年１月14日に開催されました設置協議会（第５回）の協議内容をお知らせします。

校名の検討について

番号 校名案 ふりがな 番号 校名案 ふりがな

１ 猪飼野小学校 いかいのしょうがっこう ４ 大池小学校 おおいけしょうがっこう

２ いかいの小学校 いかいのしょうがっこう ５ 西の川小学校 にしのかわしょうがっこう

３ 育皆小学校 いくみんしょうがっこう ６ 虹の森小学校 にじのもりしょうがっこう

委員の協議で校名候補を次の６案に絞り込みました。 ※協議の詳細は裏面に記載



★ 令和４年度からは舎利寺小学校の一部の児童も新校に加わるので、御幸森・中川の２小学校を連想する校名案や吸収
合併を思わせる校名案は削除し、子どもたちが安心できる新しい校名にすべきである。

★ ２校の児童数が違うので、投票数では一方の意見に偏る可能性があると思う。

➡ 必ず投票数の多さで決める必要はありません。桃谷中学校の場合、両校の票数とともに割合も出し、その結果を踏まえて
決定しました。今回も票数や割合も踏まえ、決め方も協議会の場で議論していただきたいと思っています。

（中川歩道橋）

★ サビ補修について、補修部分の塗装色が違うようになる。 ➡ できるだけきれいに仕上がるようにします。

★ 階段のステップの滑り止め補修できないか。 ➡ 関係部署に確認します。

★ 柵乗り越え防止対策について、子どもが見ても分かりやすい注意書きを設置できないか。 ➡ シールの活用も含めて検討します。

★ きれいに明るくすることについて、イベント開催や、企業とのタイアップ等で、自分たちで改修することはできないか。 ➡ 関係部署に確認します。

★現舎利寺小学校区の児童の中には、新小学校への通学時に今里筋を渡る児童がいると思うが、その場合の渡る歩道橋は、
大池橋歩道橋と中川歩道橋のどちらになるか。

➡ 現舎利寺小学校区児童の新通学路は中川歩道橋を渡った方が良いと思っていますが、今後設置の大池中学校区学校
設置協議会において学校長と相談のうえ、現地確認もしながら決めていくことになります。

通学路の安全対策について

通学路の安全対策についてのご意見 【★】いただいたご意見等 【➡】行政からの説明等

学校再編に関する情報は生野区ホームページでも
ご覧いただけます。 発行

御幸森小学校・中川小学校学校設置協議会事務局

（生野区役所 地域まちづくり課）電話：06-6715-9920

その他 【★】いただいたご意見 【➡】行政からの説明等

行政からの説明

校名の検討についてのご意見 【★】いただいたご意見等 【➡】行政からの説明等

資料（御幸森・中川小学校区新通学路安全対策・中川歩道橋にかかる通学路の安全対策につい
て）に沿って、次のとおり説明しました。

◆ 募集要領に沿った有効応募数は38件で、校名案は27候補

◆ 前回決定いただいた児童投票に向けた候補の絞り込み等について議論いただきたい。

◆ 児童投票については、学校長と相談しながら進める。

行政からの報告・説明 資料（校名募集集計表）に沿って、次のとおり校名募集の集計報告および説明しました。

校名の検討について

（中川歩道橋）

◆ 自転車等からの視界を確保するため、階段の目隠しカバーを一部撤去します。（階段５段程度）

◆ 転落防止柵は、市の計画で歩行者への圧迫感や視認性等からも120cm以上は好ましくないとされており、実施できないとの回答です。

◆ きれいに明るくするための全面塗装は、道路規制のうえ、足場設置や塗装全剥離（成分分析）で非常に高額のため実施できないとの回答です。

◆ ただし、サビなどの補修については、順次実施します。（時期未定）

◆ また、歩道橋の内側に子どもが描くなどしたシールの貼付を検討します。

（その他）

◆ 新通学路による警察のパトロールルート（巡回ルート）変更は、新たな通学路の設定を踏まえ、学校長と相談のうえ実施したいとの回答です。

★ 本日の協議会に舎利寺小学校の保護者の方が傍聴に来られているので、会議に参加いただき、ご意見等をいただいてはどうか。

⇨ 委員より異議なしの声

★ 新小学校に御幸森小学校と中川小学校の歴史が分かる資料館をつくってほしい。

➡ スペースの問題もありますが、学校長と相談しながら前向きに検討します。
桃谷中の場合、鶴橋中と勝山中の歴代校長・PTA会長の写真や記念碑が置かれています。

★ 御幸森小学校の跡地を活用し、猪飼野の歴史についての展示を検討している。新しい学校でできれば良いが、スペースの問
題があるのなら御幸森小学校の跡地を活用してはどうか。

★ 学校の名前が変わっても、卒業された方の思いを引き継いで、しっかりとしたものを残していかなければならない。

● 次回の設置協議会は、令和２年２月20日（木）午後６時30分から中川小学校において開催する。


